

# Hand in Hand

## 未来の後輩に向けて

7月17日(土)に行われた小学6年生対象学校説明会。在校生を代表して3年生19名が未来の後輩に仙台青陵の概要や学校生活について紹介しました。



例年、体育館で学校生活等の紹介、各教室で数楽タイムの授業体験が行われていましたが、今年度は感染症予防の観点から午前・午後の2回に分けて、各教室で学校紹介のみが行われました。

3年生は午後の部を担当しましたが、緊張しながらも自身の体験談を交えながら堂々と“仙台青陵の魅力”について紹介していましたね。大変立派でした。



### ★参加者アンケートより

- 学校説明をされた生徒さんが、中学3年生と知り、大変驚きました。大人を前に緊張しながらも一生懸命に発表している姿に、自分の子の将来の姿を重ねてみておりました。暑い中、挨拶をしてくれた学生、先生の姿にとっても感動しました。
- 実際に通っている生徒さんの口から学校生活について聞くことができ、大変参考になりました。中学3年の学年で、外部の大人数を相手に30分もお話するのはとても難しいことだと思いますが、しっかり話していて、感心しました。
- 生徒の方のプレゼンがとてもわかりやすく、すばらしいかったです。プレゼンの能力も身に付けることができる学校なんだと実感いたしました。

部活動紹介動画より(一部紹介)



### 【 保護者の皆様へ 】

#### ★三者面談について

7月20日(火)から三者面談が始まります。ご多用のこととは存じますが、有意義な話し合いの場としたいと思いますので、ご協力をお願いいたします。担任からは学習や進路、学級生活の様子などの話をいたしますが、ご家庭からも相談したいことがありましたら遠慮なくお話しください。クラスごとの計画表にしたがい、できるだけ時間どおりに進めていくよう努めてまいります。場合によっては若干予定よりも遅れることがあるかもしれませんが、何とぞご了承ください。

なお、保護者控室では合唱祭の動画を上映する予定です。どうぞご覧ください。(録音・録画はご遠慮ください)